

37 años de prisión, en Benito Juárez, Solidaridad, Tulum y Cozumel. Las víctimas fueron propietarios de restaurantes, bares, ferreterías, lavanderías, panaderías, carnicerías, constructoras y agencias de servicios turísticos.

Entre los detenidos fueron identificados líderes, lugartenientes, cobradores, jefes de sicarios y sicarios de grupos criminales.

SÓLO EL 3 POR CIENTO DENUNCIA EXTORSIONES

James Tobin Cunningham, coordinador general de las Mesas Ciudadanas de Seguridad y Justicia de Quintana Roo, informó que entre 2016 y 2023, se hicieron aproximadamente 32 mil denuncias anónimas al número telefónico 089, por el delito de extorsión, no obstante, solo se presentaron mil 32 denuncias de manera formal ante la Fiscalía; lo que significa que el otro 97% de los casos no fueron denunciados ante las autoridades correspondientes.

Durante la conferencia magistral “Unidos contra la Extorsión”, en la Universidad TecMilenio, Tobin Cunningham reveló que realizaron un estudio donde se analizaron más de un millón 2 mil llamadas, donde el monto de recursos que se solicitaron fue de aproximadamente 850 millones de pesos, pero se pagaron 126 millones de pesos.

“Las carpetas de investigación crecieron en un 162%, pero todavía son pocas las personas que denuncian este delito” dijo y reconoció que la extorsión ha crecido en el estado y afecta principalmente al sector de la construcción, náuticos y restauranteros, así como, a los pequeños comercios, que en este caso generalmente son llevados a la quiebra.

montanezaguiar@gmail.com

**MAGIA
TURCA**

alviajes
AGENCIA DE VIAJES

\$2,490 USD

*** Por persona en habitación doble ***

Reserva ahora en el 55-55-33-82-57

<https://alviajes.mx/>